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Делается попытка эмпирически верифицировать гипотезу о том, что тексты определенной 

сферы общения и тематики продуцируются на основе некоторого относительно устойчивого потен-

циала готовых к употреблению функционально взаимосвязанных языковых, речевых и текстовых 

средств. Описываются репродуктивные сегменты речевой ткани русских и английских гидрогеологи-

ческих текстов в терминах теории языкового существования Б. М. Гаспарова на примере двух ком-

муникативно-познавательных действий, конституирующих один речевой жанр научного специализи-

рованного дискурса. Выявляются некоторые закономерности системной организации научного спе-

циализированного дискурса.  
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The article attempts to empirically verify the assumption that the texts of a certain sphere of know-

ledge and subject area are produced on the basis of a relatively stable potential of ready-to-use interrelated 

language, speech and textual means. Some reproductive speech units of Russian and English texts in hy-

drogeology are considered in terms of B. M. Gasparov`s usage-oriented theory. These regularly used lan-

guage units rendering the typical meanings are described by example of two communicative-cognitive ac-

tions; the latter form a speech genre of scientific discourse. Regularities of systemic organization of the spe-

cialized scientific discourse are revealed. 
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